
Droits culturels et posture du chercheur intervenant

Roseline Mouchel-L'abbé^{*1}

¹Laboratoire interdisciplinaire de recherche en innovations sociétales – Université de Rennes 2 :
EA7481, Université de Rennes – France

Résumé

Cette communication vise à présenter une problématique rencontrée, à savoir la question de la posture du salarié doctorant en CIFRE et de la mettre en regard de mon sujet de recherche : les droits culturels des personnes. Comment la question de l'exercice des droits humains fondamentaux vient-elle interférer sur la posture du salarié doctorant en CIFRE ? Pour discuter cette question, je vais m'appuyer sur mon expérience à la Confédération Nationale des Foyers Ruraux et associations de développement en milieu rural (CNFR). Cet exposé aura pour but d'interroger et d'analyser ma posture d'intervenante. Il s'agira de réfléchir à ce que " qualité de relation " veut dire et implique comme positionnement, y compris pour la chercheuse, salariée-doctorante en CIFRE.

Mots-Clés: Auto, ethnographie, CIFRE, Recherche, intervention, Droits culturels, Education populaire, Projet associatif

*Intervenant